
09.05.18 Assemblea annuale 2018 

 
 Si è tenuta l’assemblea generale nei locali del TCS a Rivera.  

 Erano presenti 46 soci con il seguente ordine del giorno 
1. Saluto del Presidente 
2. Rapporto finanziario  

3. Rapporto dei revisori 
4. Nomine statutarie 

5. Revisione statuti e nomina di un revisore 
6. Attività annuali e gita sociale 
7. Eventuali  

 
 

Presenti: Arnold Willy, Bassetti Marco, Beretta Renato, Bernardasci Mary, Boffa 
Marisa, Bognuda Egidio, Bordoli Enrico, Brantschen Gustav, Bugada 
Erminio, Cantù Edoardo, Carrera Marco, Casari Piero, Chiesa Eros, 

Codiroli Ezio, Delcò Osvaldo, Fornera Remo, Fraschini Silvano, Friedrich 
Borgnini Sylvia, Gaggetti Emanuele, Gianetta Olinto, Govoni Anny, Grassi 

Gianni, Guscetti Gregory, Jorio Alberto, Lafranchi Liliana, Lucchini 
Donato, Mariotti Arnoldo, Mellini Romano, Migliorini Donato, Mini 

Graziano, Morisoli Sandro, Moro Alessandro Pedrioli Luigi, Peduzzi 
Tizizano, Pellandini Franca, Pesavento Cesare, Poncini Dino, Realini 
Giuseppe, Rezzonico Marco, Rossini Giorgio, Sangiorgio Nicolao, Sassi 

Antonio, Snozzi Angela, Soldati Giorgio, Vanini Adelio, Vassella Luisella 
 

 Si sono scusati: Arrigoni Renato, Gnesa Giorgio, Leoni, Maffeis, Guerra, 
Mattei Gianfranco Terribilini, Stroppini e Gianni Piccaluga colpito da un 
lutto famigliare. 

 
 

Saluto: Il Presidente saluta tutti i presenti e li ringrazia della partecipazione. 
Ricorda poi i colleghi scomparsi nell’ultimo anno, Mondada Miriam, 
Sasselli Pio, Ciccardi Marco e Triulzi Renato. Invita tutti ad alzarsi per un 

momento di raccoglimento in loro memoria. Ricarda che attualmente 
siamo in circa 285 pensionati e che nei prossimi anni arriveremo a 300. 

Ringrazia la Direzione del nostro Istituto per il generoso contributo, che 
quest’anno ci è stato aumentato del 10% e che ci permette di 
organizzare le nostre manifestazioni. Ringrazia anche i responsabili del 

Centro TCS che ci ospita quest’anno e ci fa visitare il loro luogo., Chiede 
se qualcuno vuole la lettura del verbale dell’assemblea 2016. Moro chiede 

l’esonero per la lettura e il verbale viene così accettato. 
 
 

Finanze: Il presidente dà la parola al cassiere Poncini Dino per la lettura del suo 
rapporto. Il cassiere legge il rapporto dal quale emerge che l’anno 2017 si 

è concluso con una perdita di Fr. 1954.39. Spiega il motivo di tale perdita 
e rassicura che le nostre finanze sono ancora floride. Il capitale a nostra 
disposizione ammonta a fine 2017 a Fr. 7'811.69. I pensionati A fine 2017 

erano 237 e 47 superstiti, di cui 195 paganti. 
 

Revisori: Il presidente invita i revisori a leggere il loro rapporto. Rapporto che 
conferma quella già indicato dal cassiere e che invita l’assemblea a darne 

scarico al comitato. 



   

Nessuna domanda in merito al rapporto finanziario e quello dei revisori. 
Vengono messi in votazione e accettati all’unanimità. 

 
Nomine: Nessuno dell’attuale comitato e dimissionario, per cui vengono rieletti, 

senza opposizioni, per un altro periodo di 2 anni. Presidente: Bassetti 

Marco, membri: Snozzi Angela, Lucchini Donato e Poncini Dino. 
 

 
Statuti: Visto che a partire dal 2017 sono stati introdotti dei revisori ci vuole un 

aggiornamento degli Statuti. Viene dato la parola a Lucchini Donato il quale 

spiega il motivo dell’aggiornamento e legge articolo per articolo spiegando 
quali sono i cambiamenti. All’articolo 5 viene inserito che la convocazione 

può avvenire anche tramite e-mail, viene anche inserito l’approvazione del 
rapporto dei revisori. Articolo 7 il comitato viene ridotto a 5 membri al 
massimo. Altro cambiamento il presidente viene eletto dall’assemblea. 

Articolo 9 nuovo riguardo i revisori. Articolo 10 un piccolo cambiamento 
sull’esclusione dei soci. Articolo 12, le dimissioni devono pervenire entro il 

31.12 dell’anno in corso. Tassa sociale un piccolo cambiamento per i nuovi 
pensionati. Inizia una discussione sulla durata dei revisori ed eventuale 

supplente, ma alla fine rimane tutto come è. Per votazione viene accettato 
così.  
Nomina di un revisore: Al posto di Gianetta Olinto viene accettato il Sig. 

Mini Graziano che accetta. L’ufficio di revisione e composto da BOFFA 
Marisa e MINI Graziano. 

 
Attivita: Il comitato pensa di organizzare un’escursione a piede nel mese di giugno-

luglio. Si pensa al Tremorgio, con pranzo alla capanna. Guscetti Gregory 

osserva che per il trasporto in funivia se siamo in tanti il tempo si allunga. 
Arrivano anche altre proposte. (Dötra-Tamaro-Cadagno, San Bernardino). 

Il comitato deciderà qualcosa. Nel mese di settembre la gita annuale a 
Genova o Bergamo alta da abbinare con Crespi d’Adda il villaggio Unesco 
o il lago d’Orta. Dopo una bella discussione l’assemblea alla fine decide per 

Bergamo con Crespi d’Adda la data è il 19.09.2018.  
 

  
Eventuali: Marco ricorda che i pensionati con una modica tassa possono partecipare 

al gruppo sportivo della banca. Swisslife ha inviato il certificato delle 

pensioni ma che per alcuni porta la rendita vedovile errata, Dopo ripetute 
richieste alla nostra Direzione abbiamo chiesto che a tutti i pensionati che 

ne hanno diritto sia inviato una lettera che spiega loro il motivo di tale 
errore. Nessuna altra domanda viene posta per cui l’assemblea viene 
chiusa alle ore 10.15 

  
Visita: Il presidente invita tutti a visitare con una guida il centro TCS che dura 

circa un’ora. Al temine ci trasferiamo al ristorante Briccola per il pranzo. 
 


